

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **NORBERTUS ALSEFA BOY SIXNEZAR** Kelas : **2**
 No. Induk/NISN : **3662/3169840258** Semester : **2**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Pulutan** Tahun Pelajaran : **2023/2024**
 Alamat : **Semenrejo**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin percaya diri santun baik dalam sikap tanggung jawab kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	73	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengenal kisah kelahiran Yesus sebagai wujud kasih Allah yang maha baik, cukup dalam kemampuan mengenal doa harian sebagai ungkapan syukur kepada Allah	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam memelihara alam ciptaan Tuhan, cukup dalam keterampilan mendaraskan doa harian dengan sikap yang baik dan benar
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	72	90	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi aturan yg berlaku dalam kehidupan sehari-hari di rumah, baik dalam kemampuan mengidentifikasi bentuk kerjasama dalam keberagaman di rumah	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam menceritakan simbol sila Pancasila pada lambang Garuda Pancasila dan menceritakan simbol sila Pancasila pada lambang Garuda Pancasila
3	Bahasa Indonesia	71	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengenal kosakata tentang cara memelihara kesehatan melalui teks pendek, cukup dalam kemampuan merinci ungkapan terima kasih, maaf, dll dengan santun secara lisan dan tulisan	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengemukakan penjelasan tentang cara memelihara kesehatan dengan pelafalan yang tepat, cukup dalam keterampilan mempraktikkan ungkapan terimakasih, maaf, tolong, pujian, ajakan, perintah dengan bahasa santun kepada oranglain secara lisan dan tulisan yg benar
4	Matematika	70	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengenal bangun ruang dan bangun datar dengan menggunakan berbagai benda konkret dan mengidentifikasi bangun datar yang dapat disusun membentuk pola pengubinan	90	B	Memiliki keterampilan baik dalam mengelompokkan bangun ruang dan bangun datar berdasarkan sifat tertentu dengan menggunakan berbagai benda konkret dan mengelompokkan bangun ruang dan bangun datar berdasarkan sifat tertentu dengan menggunakan berbagai benda konkret
5	Seni Budaya dan Prakarya	73	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam mengenal gerak anggota tubuh melalui tari, cukup dalam kemampuan mengenal bahan alam dalam berkarya	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam menirukan elemen musik melalui lagu, cukup dalam keterampilan membuat karya dari bahan alam
6	PJOK	73	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami gerak dasar lokomotor dan non lokomotor sesuai dengan irama/musik, cukup dalam kemampuan memahami bagian tubuh yang boleh dan tidak boleh disentuh ortal, cara menjaga kebersihannya dan kebersihan pakaian	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan berbagai gerak dominan(bertumpu,bergantung, dll) dalam aktivitas senam lantai dan mempraktikkan berbagai gerak dominan(bertumpu,bergantung, dll) dalam aktivitas senam lantai
7	Bahasa Jawa	70	86	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami dongeng yang mengandung ajaran budi pekerti dan memahami permainan tradisional	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam menirukan dan menyalin teks deskriptif tentang anggota tubuh dan pancaindra, cukup dalam keterampilan mendongeng dan memperagakan dongeng bertema kejujuran

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Ekstra TIK	B	Siswa mampu mengoperasikan aplikasi wordpad (pengolah kata sederhana) dan mengetik teks
2	Ekstra Bahasa Inggris	A	Siswa dapat mengidentifikasi dan menyebutkan nama-nama benda yg ada di alam dan nama hewan dalam bahasa Inggris.
3	Ekstra Tari	B	Siswa dapat menirukan gerakan menari dengan benar
4			

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan semangat belajar

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	115 Cm.	117 Cm.
2.	Berat Badan	20 Kg.	21 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	...	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *)
naik ke kelas III (tiga)
~~tinggal di kelas II (dua)~~
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

Theresia Dwi Pujiastuti, S.Pd.SD
G. 83169

